

BAKAMLA

Sambut Bulan Ramadhan " Prajurit TNI Koramil-08/Stbk Karya Bakti Bersama Warga Bersihkan Rumah'Ibadah

Maskuri - BANJAR.BAKAMLA.ID

Mar 20, 2023 - 17:37



Sambut Bulan Ramadhan " Prajurit TNI Koramil-08/Stbk Karya Bakti Bersama Warga Bersihkan Rumah'Ibadah

MARTAPURA - Jelang Puasa Ramadhan' 1444 . Hijriyah Tahun 2023. Prajurit Koramil 1006-09/Stbk melakukan Karya Bakti bersama masyarakat Bersih - bersih Rumah Ibadah Masjid Ar- Rahman Rt 03 Desa Pematang Panjang Kecamatan SungaiTabuk Kabupaten Banjar . Senin (20/3/23)



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Pembakal Desa Pematang Panjang Syaifullah, Ketua BPD Mansyah, Ketua Rt.03 Muhammad Taufiq, Kaum Masjid Mahfud, Tomas, Toga serta Masyarakat.

Plh. Danramil -09/Stbk Peltu Afrizul mengatakan kegiatan pembersihan masjid sangat tepat dilaksanakan saat ini, mengingat beberapa hari lagi akan menyambut datangnya bulan penuh rahmat dan ampunan yaitu bulan suci Ramadhan.

Dimana akan banyak aktivitas dilakukan di masjid, seperti Sholat Fardhu, Sholat Tarawih, Tadarusan dan banyak lagi kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh warga." Ungkapnya"

Oleh karena itu kegiatan ini sangat tepat dilakukan, dengan kita membersihkan Masjid dan lingkungan sekitar Masjid, nantinya akan membuat warga yang melaksanakan ibadah menjadi lebih nyaman. Tambahnya.

Pengurus Masjid Ar- Rahman Mahfud juga Kaum Masjid membenarkan adanya Karya Bakti oleh TNI Koramil Bersih - bersih Masjid Jelang Ramadhan'

Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa dari Koramil -08/Stbk yang selalu aktif mendukung setiap kegiatan gotong royong di Desa. Semoga apa yang kita laksanakan ini, menjadi amal ibadah serta dapat memberi kenyamanan bagi para pengunjung masjid," Pungkasnya "

Sementara itu Pembakal Desa Pematang Panjang Syaifullah menyampaikan kegiatan ini menumbuhkan rasa kebersamaan Kemanunggalan TNI-Rakyat, serta akan terjalin rasa kekompakan antara Babinsa dengan warga binaannya.

Kegiatan tersebut merupakan tanggung jawab bersama. Namun, ia sangat berterima kasih kepada Babinsa dan warga setempat, karena telah aktif bersama-sama melaksanakan goro bersama di masjid.(Pendim1006).